



A FUEGO LENTO

ALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

Existen desacuerdos y jalones por la ampliación de su gestión al frente de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX

PROVOCA ERNESTINA GODOY DISPUTA ENTRE MORENA Y LA OPOSICIÓN

La alianza opositora en la CDMX y Morena enfrentan una *batalla campal*, debido a que no han logrado ponerse de acuerdo en torno a ampliación de mandato y gestión de Ernestina Godoy, al frente de la Fiscalía General de Justicia.

El partido guinda y sus aliados **necesitan 44 votos** para lograr su cometido. Sólo tienen 36,

por lo que pusieron en marcha un operativo para piratearse diputados de otros colores. Y ahí la llevan.

Mientras tanto, la bancada del PRI se *rompe a pedazos*. Algunos de sus legisladores *coquetean* con el partido en el poder para no perder canchales y evitar persecuciones judiciales.

El PAN, a su vez, muestra resistencia. *No quiere dar su brazo a torcer*, luego de que el gobierno local emprendió una *cacería de brujas* contra algunos de sus dirigentes, intentando vincularlos con el **Cártel Inmobiliario**.

No hay un plazo determinado para votar la ampliación de tres años de la gestión de la fiscal. Lo cierto, sin embargo, es que el primer periodo de su encargo concluye en febrero de 2024. Eso y el revuelo que ha provocado todo el proceso electoral complicó el escenario para el gobierno y la propia Ernestina.

Por lo pronto, a tirones y jalones, "avanza" la conformación del **Consejo Judicial Ciudadano**, designado por los diputados locales para entrevistar, en este caso, a quien sería ratificada en el cargo.

Y de acuerdo con algunos legisladores, una vez integrado el consejo, tendrían 60 días para llevarlo al pleno y votarlo. Pero como en este momento no tiene Morena garantizado el número de votos, realiza una serie de maniobras para *robarlos* a la oposición.

El panista **Gonzalo Espina** renunció hace tres días a las filas del partido azul para sumarse a Morena, 20 días después de la renuncia al PRD del también diputado local **Jorge Gaviño**. Aunque no son ni serán los únicos. Ven muy cerca de los morenos al perredista Víctor Hugo Lobo y a las priistas **Silvia Sánchez** y **Tania Laríos**.

Crean en el blanquiazul que el tricolor busca *blindarse* con el gobierno de la CDMX, por lo que de seguir en esa dinámica podría estar en riesgo la alianza opositora de cara a los comicios del próximo año.

Pero la cosa no para ahí, los diputados locales del PAN votaron a favor de que **Martí Batres** quedará como jefe de Gobierno

sustituto, lo que les abrió la posibilidad de una negociación. Es decir, en un momento dado, los panistas podrían votar por Ernestina, como parte de una negociación política.

La condición es que el gobierno frene los ataques contra miembros "distinguidos" del PAN. Respaldarían a la fiscal **quitando al PRI la imagen** que quiere construirse de *partido bisagra*.

Todo esto deja ver que la alianza de la oposición en la ciudad está *preñada de alfileres*. Y cualquier coyuntura la hace *tambalear*, al grado de que entre los panistas existe la certeza de que, si el tricolor negocia por su lado, nada tendrían que hacer juntos de cara a los comicios.

En síntesis, si Morena no logra extender tres años más la gestión de Ernestina, quedarían desprotegidos en caso de que la oposición gane la CDMX en 2024.

Y la oposición, a su vez, tendría ante sí la oportunidad de convertirse en un verdadero contrapeso o dejar pasar la oportunidad de recuperar la ciudad por intereses oscuros y mezquinos.

LA DESBANDADA DE PRIISTAS en Hidalgo quedará como un *juego de niños* comparado con lo que se espera en el Estado de México, tras la debacle del PRI y la derrota de **Alejandra del Moral**.

Encabezados por exgobernadores mexiquenses, priistas enojados con el resultado de la elección del 4 de junio preparan una *noche de cuchillos largos* en la que pedirán cuentas al gobernador **Alfredo del Mazo**, al dirigente del PRI en la entidad, **Eric Sevilla**, y a su candidata **Del Moral**.

Y como dice **el filósofo... nome acuerdo**: "Ningún gobierno puede mantenerse sólido mucho tiempo sin una oposición temible".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ